
第 2回  信 越 地 方 本 部 　 電 子 申 請 啓 発 Q S Oパ ー テ ィ ー  結 果 　 （ 2 0 1 4年 1 1月 1日 ～ 9日  開 催 ）

--- 管内局 --- --- 管外局 ---

QSO 得点 QSO 得点 QSO 得点

1 JE0TGY 113 151 DS 11 JR0JOW 5 9 DS 1 JR1BQJ/1 2 4

DS 2 JA0MRW 95 147 DS 12 JJ0QCF 4 7 DS 2 7M1VUE/1 2 4

3 JA0OYW 94 130 DS 13 JG0SYA 5 7 DS 3 JH8CLC/7 2 4

DS 4 JG0SEZ 23 29 14 JR0GSJ 3 6 DS 4 JL2OGZ/2 1 2

DS 5 JR0LOZ 20 26 DS 15 JE0WYM 4 5 DS 5 JR2EKD/2 1 2

DS 6 JH0FFT 18 21 16 JA0BET 2 4 DS 6 JA3WFQ 1 2

DS 7 JE0KBP 11 18 DS 17 JA0ABZ 2 3 DS 7 JF3AND/2 1 2

8 JH0FKB 14 18 18 JA0QMU 1 2

DS 9 JR0LYL/0 12 17 DS 19 JA0EVI 1 2

10 JA0FXO 10 15 DS・・・・電子申請局

第 2回  信 越 地 方 本 部 　 電 子 申 請 啓 発 Q S Oパ ー テ ィ ー  コ メ ン ト

○ 2局しかできませんでしたがログ提出します。

○ 密かに、入賞を目指してましたが、QRVする時間がなく、また、移動先では、ANTトラブルで

3.5で1局NR交換が出来なくなって残念な結果でした。2交信しか出来ませんでしたが、LOGを提出致します。

○ 次回もがんばりたいと思います。今回はJR0ZAXを見つけられずでした。

○ なんとか管内局と交信できたので書類を提出します。

○ わずか１局ですが提出します。

○ 初めての参加でしたが、認知度が低く寂しいコンテストでした。もっとPRが必要と感じました。

○ ログ・サマリーのサンプルがあると便利だと思います。

○ 今年8月に電子申請をして良かったのでPRを兼ねて参加しました。しかし局免許の有効期限を確認する手間と

QSOの煩わしさでスムーズな交信がしにくかったが、目的を説明して協力してもらいました。

○ 多くの方に参加いただくためにも、マルチは必要かなと思いました。参加意欲を高める上で。

「年月」をマルチにするのはいかがでしょう。

○ 秋は忙しくて30分程度しか参加できませんでした。昨年よりも内容を知っている方が多くて助かりました。

○ 参加局数が極小でした。

○ 144MHzのみですが、ログ・サマリーシート提出します。参加局が少ない。

○ 局数が少なく申し訳ありません。仲々出て居る局なく、やっと3局でした。よろしくお願い致します。

○ 参加者少なかった。


